

Fecha: 19-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Incendio El Peral en Ránquil: 27 casas afectadas y 2.700 hectáreas quemadas

Pág. : 5
 Cm2: 542,5
 VPE: \$ 540.353

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

OPERACIONES EN EL BARCO, BATUCO, GALPÓN, CHECURA, ALTO SAN IGNACIO Y RAHUIL

Incendio El Peral en Ránquil: 27 casas afectadas y 2.700 hectáreas quemadas

Producto de la generación de pavesas de este mismo incendio, se originó un nuevo foco de incendio en la comuna de Portezuelo, al otro lado del río, situación que fue informada y coordinada con las unidades correspondientes para su atención.

LA DISCUSIÓN
diciario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Un de los incendios que más hectáreas y daño ha generado en la Región de Ñuble es el que Conaf ha denominado El Peral, que afecta a la comuna de Ránquil.

Ayer Conaf reportó como balance un total de 27 casas afectadas y 2.700 hectáreas quemadas, pese a que durante la tarde-noche del sábado se desarrollaron intensas labores de combate y control de la emergencia, el cual se mantiene activo en distintos sectores de la comuna.

Las operaciones de tarde-nocturnas se concentraron principalmente en los sectores El Barco (Fundo Nipas), Batuco, Galpón, Checura, Alto San Ignacio y Rahuil, con la participación de Bomberos de Ránquil, junto a diversas compañías de bomberos que se encuentran apoyando la emergencia, además de brigadas terrestres de Forestal Arauco y Conaf, quienes realizaron

De manera paralela, se trabajó en un nuevo incendio forestal en la localidad de Rahuil, el cual presentó un comportamiento de alta intensidad.



trabajos de contención, control de flancos y protección preventiva de viviendas.

De manera paralela, se trabajó en un nuevo incendio forestal en la localidad de Rahuil, el cual presentó un comportamiento de alta intensidad, afectando estructuras, viñedos, agricultura familiar y otras áreas productivas, requiriendo un importante despliegue de recursos durante la tarde-noche para su control y mitigación de daños.

Adicionalmente, durante el período nocturno se realizaron labores en el avance del incendio principal en el sector Galpón, el cual, debido a su comportamiento y a la influencia del viento reinante, incrementó considerablemente su intensidad, obligando a Bomberos a redoblar los esfuerzos de control, trabajando de manera coordinada junto a vecinos del sector para la protección de viviendas y bienes.

Producto de la generación de pavesas de este mismo incendio, se originó un nuevo foco de incendio en la comuna de Portezuelo, al otro lado del río, situación que fue informada y coordinada con las unidades correspondientes para su atención. La emergencia se mantiene en constante monitoreo, con coordinación permanente entre los distintos organismos de respuesta y las autoridades comunales.

El Galpón

Durante el período nocturno se realizaron labores en el avance del incendio principal en el sector Galpón, el cual, debido a su comportamiento y a la influencia del viento reinante, incrementó considerablemente su intensidad, obligando a Bomberos a redoblar los esfuerzos de control.